



23 de mayo de 1903

Llegan a Burgos los excursionistas de la carrera París-Madrid

Burgos.— Gran expectación se ha vivido en Burgos con la llegada del medio centenar de automóviles procedentes de París que partici-



CROQUIS DEL RECORRIDO QUE HAN DE HACER LOS AUTOMOVILISTAS EN LA CARRERA PARÍS-MADRID.
LA LÍNEA NEGRA ES EL TRAYECTO OBLIGADO
PARA LOS CARRERISTAS QUE SE DISPUTARÁN LOS PREMIOS.
LA DE PUNTOS ES LA DESVIACIÓN
QUE HARÁN LOS TURISTAS PARA VISITAR ALGUNAS POBLACIONES
EN SU VIAJE DE TRECE ETAPAS.

pan en la excursión de 13 etapas previa a la carrera de velocidad París-Madrid que pasará por esta ciudad el día 27. La calle de Vitoria y la carretera de Francia han estado plagadas de público. La llegada de cada automóvil era anunciada con el disparo de bombas de aviso. Los automóviles han quedado estacionados en los garajes del Hotel París y en el picadero del cuartel Fernán González. Las autoridades han organizado diversos festejos para obsequiar a los turistas. Con motivo de esta carrera han llegado a Burgos muchos obreros de casas extranjeras que han instalado talle-

LA CARRERA PARÍS-MADRID
En otro lugar de este número se ocupamos con extensión de la carrera de automóviles París-Madrid. A la carrera de los automóviles que han de hacer el recorrido en tres etapas, precede la de los turistas, que realizan el viaje en trece días, visitando las principales ciudades del tránsito. De este excursionismo es de la que ya nos han remitido fotografías nuestras autoridades y el Ayuntamiento de Burgos. Aquí reproducimos una de ellas, tomada en la salida de París de los excursionistas correspondientes. Una de ellas reproduce la salida de París de los automóviles. Por otra parte, se publica en la parte inferior un apéndice el Presidente de la República, el Sr. Porfirio Díaz, que ha hecho llegar al director de "La Carrera" para que lo publique, y que dice:



REPARTO DE LAS AUTOMOVILES AUTOMOVILISTAS EN EL PICADERO DE BURGOS.

res de reparación. Los excursionistas, que hoy han visitado la Cartuja, saldrán mañana de Burgos pasando por El Espolón. El Ayuntamiento concederá un premio especial al automovilista que el día 27 llegue a Burgos en menos tiempo. Esta carrera es continuación de las ya celebradas entre París y las ciudades de Burdeos, Ámsterdam, Berlín y Viena.